

生徒指導通信

新しい年度が始まりました。

いつもと違う毎日。これだけの休みが続いている中で、『今一番何がしたい』ですか？「部活がしたい?」「友達とおもいきり遊びたい?」「ユニバに行きたい?」「ゲームしたい?」様々な思いがあると思います。先生達はみんなと一緒に早く学校生活を送りたいです。登校日や修了式はありましたが、1ヶ月以上みんなと授業や給食、部活動が行えていません。みんなにとっても当たり前前の生活は、先生達にとっても当たり前前の生活です。そんな思いを持ちながら春休みに入りました。春休みも継続して部活動ができず、家で過ごすことが増えることになりました。そんな状況で思うことは、『したいこと』がすべて『できること』とは限りません。先生達が「学校で授業をしたい」「部活動をしたい」と思っているてもできません。だから、『今したいこと』よりも『今できること』を考えてみましょう。先生達は、4月にみんなが気持ちよくスタートできるように、会議を行う、学校全体の清掃、生徒一人ひとりに対する今後の支援方法を考える等、「今できること」をしています。みんなも時間はたくさんあると思います。「苦手な教科を勉強する」「体力が落ちないようにランニングをする」等、今の世間の状況にしっかりと向き合い、自分が『今できること』を考え、この休みを過ごしてください。

また、時間があると様々なところに目が行きます。スマホやゲーム等で生活リズムが乱れることも予想されます。学校から離れ、ピアスや頭髮に興味に向いてしまうことも考えられます。久しぶりに4月にみんなと顔を合わせられる時に、生活リズムが乱れ学校に来られなかったり、休み中にSNS等でトラブルに巻き込まれたり、ピアス、染髪等、乱れることがないように『今できること』を頑張ってください。4月から普段の学校生活を送れることを信じて、今と向き合って乗り越えていきましょう。